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大家好，今天来为大家解答99线做期货这个问题的一些问题点，包括99期货网也
一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来看看
吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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期货交易小资金适合短线交易还是长线交易？

题主在问题描述中说：房子都选好了，就差学习该怎么赚钱了…

配合上提问的问题，我默认题主接触期货不久了。

在接触期货不久的情况下，而且还是小资金，那么我建议你先研究短线交易。

我的意思并不是说短线交易的前景比长线交易好。实际上，短线交易的现状很一般
，成功者寥寥无几，交易成本很高，能盈利，但是长期稳定较难。长线交易的稳定
性和容量都高于短线。

但是题主是新手。

新手需要的是经验的快速积累，在期货交易中，短线交易的频率高，对于题主更快
的积累经验非常有帮助。

而且短线的噪音比较少，你没有时间去打听消息或者考虑太多，你可以更专注的进
行大量的交易练习，更快的提升交易技能。

然后，短线做到一定程度后，题主会开始生成自己的理解，到时候根据自己的情况
再考虑是否转型长线交易。

你可以放心，短线交易和长线交易，只是周期级别等概念不同，其本质都是交易，
核心是一样的。不会出现白白浪费精力等情况。

另外，你看好的房子还得等等再买，因为路还很长…慢慢来吧。
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各位觉得呢…

点赞支持一下！

有多少资金可以做期货投资？

期货交易的资金只要够一手的保证金就可以交易对应品种了。

我们可以打开软件，按F10查看期货合约的资料。从期货合约的设计可以看出，显
示在盘面的报价的意义，以及一手合约代表的数量，就可以算出一手合约代表的价
值。一般来讲，普通投资者的保证金占合约价值的10%-15%左右（也因为期货公
司不同、合约不同、情况不同有所浮动）。这样就可以算出一手的保证金大体需要
多少了。

下面根据我自己盘面上显示，罗列当下瞬间一些品种的保证金。

合约一手保证金（元）

沪镍1811――13800

焦煤1901――10700

焦炭1901――32400

螺纹1901――5317

铁矿1901――6475

原油1812――72000

橡胶1901――21300

PTA1901――4630

甲醇1901――4000

豆一1901――3750

豆粕1901――3620
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菜粕1901――2450

豆油1901――5870

白糖1901――4490

五年国债期货1812――21400

沪深300指数期货1810――183000

为了控制风险，仓位不可以太重，一般考虑保证金占账户资金的10%-30%。

期货能一夜暴富吗？

我是财经领域创作者刘兴国。关于期货是否可以帮您实现一夜暴富，我谈些自己的
看法，供您参考。不当之处，请大家指正。

期货与现货完全不同，现货是实实在在可以交易的货（商品），期货主要不是货，
而是以某种大宗产品如棉花、大豆、石油等及金融资产如股票、债券等为标的标准
化可交易合约。新中国的期货起源于粮食流通体制改革，七届人大拉开了新中国期
货发展大幕。1990年10月12日，中国郑州粮食批发市场经过国务院的批准，以现
货市场为基础，引入了期货市场的交易机制，是我国第一个期货交易市场。

首先，我相信，一夜暴富在期货界是存在的。从期货以小博大的基本特点看，参与
期货交易，确实存在一夜暴富的可能的。实际上，在国内近三十年的期货交易历史
中，的的确确产生过不少一夜暴富的神话，这些故事在网上和期货业也一直在广为
流传。网上就有一个关于某人只用了9000元本金，一年内增值到5000万的故事。
我觉得，这个故事可能是真实的案例。

其次，我同样相信，炒期货一夜暴富只会是小概率事件。所谓小概率事件，就是发
生的可能性几乎是接近于零的事件，也就是极少极少会发生但在理论上又确实有可
能出现的事件。比如某人在大街上走着走着被跳楼自杀者砸死的事件，或者是买彩
票中特等奖的事件，以及黑人夫妻生出白肤色小孩的事件。

最后，说说怎么做才有可能迎来一夜暴富。要想靠做期货变成百万富翁或者亿万富
翁，光靠梦想是不够的，毕竟与一夜暴富相比，做期货更有可能遭遇的，是一夜爆
仓。所以，为了提高做期货的成功率，让自己的财富实现增值，自己必须下大功夫
做好投资研究，正确选择投资标的，并做好投资风险控制。
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事实上，最近几年的期货，应该是不太好做的，终归大行情都不是太好，在这种整
体走弱的大势下，一夜暴富显然更不容易。大家一定都相信，在大环境好的情况下
，赚钱肯定更容易。

其实，我一直都相信，不管是期货，还是股票或其他投资，要想成功，除了能力与
努力之外，还得靠天赋与运气。运气好的人，想不成功，似乎都不容易。遗憾的是
，我自己一直缺乏投资成功的运气。

做期货的朋友们你们做期货盈利吗？

首席投资官评论员门宁：

笔者是某大学期货证券在职研究生，对期货有一定的了解，也有一帮做期货交易的
同学，大家每天会交流一些心得体会。现在刚好在实盘比赛，我把前三周的成绩和
你分享一下，让大家大致了解一下做期货的盈亏情况。

我三周过后盈利14.74%，暂时排名第7。

为了保护同学的隐私，我把大家的名字都打马赛克了，从这个收益率中可以看出，
期货由于是保证金交易，自带杠杆，波动是非常大的，三周结束就有同学亏损接近
60%。大家愿意冒着高风险做期货，是因为也可以获得高收益，三周过去有10%的
同学盈利超过30%。前两名的同学上周盈利超过30%是抓住了动力煤的行情，第3
、4名则是上上周做对了铁矿的一波行情，排名最后，巨亏的同学是反复做错，连
续亏损。

我和同学有国内顶尖的经济学者讲授理论，有期货公告的总经理，投资界牛人，高
级研究员培训交易，经过系统的学习和训练，三周过后所有同学的平均收益率其实
仅有1%。基本也说明了期货是一个零和博弈的市场，说直白一点就是个赌场。

看似做对时一周就有30%的收益率，但是想要博取30%的收益，肯定会承受亏损3
0%的风险。在期货市场翻倍非常容易，重仓押一次，做对了就行；同样的，期货
市场里破产也很容易，重仓押一次，做错了就完了。

我们的钱可以无数次翻倍，可以越滚越大，像付海棠、林广茂等神人都从几万做到
了十亿级。但是不管有多少钱，都只能爆仓一次。重仓100次，哪怕前99次都做对
了，只最后错1次，资产还是归0。所以期货界的大佬，比其他各种圈的大佬爱跳楼
。

所以想要好好生活，千万不要碰期货，你在里面赚多少钱，都只够做错一次的。
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最后提醒一下，打电话劝你开户做期货、现货、外汇、贵金属什么的都是骗子，正
规期货公司是不能劝人开户交易的。另外什么各种老师指导交易，收学费或者收分
成的，也都是骗子，有本事的人自己做就赚翻了，何必带上我们小散户呢？

关于99线做期货的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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